

男子ソフトテニス部

現部長 星谷 幸毅
前部長 武田 悠
顧問 野矢 先生

僕達男子ソフトテニス部は、二年生八人、一年生八人、そして顧問の野矢先生、計一七名で活動しています。一言でこの部を表すと超個性的。そんな個性を生かしながら、時には楽しく、時には切磋琢磨し合いながら白球を追っています。

春の高体連では団体戦準優勝で全道大会に行くことが出来ました。一方で個人戦では一ペアも全道を決めることが出来ず、さらに団体戦でも四年連続準優勝と、悔しい思いをし続けています。来年こそは優勝という二文字を勝ち取るべく、「人間力の向上」を第一に、一球一球を大事に練習して行きたいと思います。

最後の高体連で一球まで諦めずにボールを追う姿、試合中大声で声援を送る姿、試合前のコートにできる力強い円陣…。先輩方は僕達にたくさんの伝統を残してくれました。そのバトンに僕達の色を加え、いい形で次の代に繋いでいけるように精進していきます。

最後に、これまで顧問の野矢先生、保護者、先輩方を始めとする多くの方々に多大なサポートをして頂きました。本当にありがとうございました。これからは結果という形で恩返しができるよう頑張っていきたいと思いますので、これからもよろしくお願いします。

